

## Un petit aperçu du travail réalisé avec Madame Céline en cours de psychomotricité :

Nos créations de "bonhommes gym "...



Nous avons utilisé le matériel de la salle de gymnastique pour imaginer et créer un bonhomme original.

Cette activité nous a permis d'apprendre les parties de notre corps, de savoir les nommer, les citer, les situer.

Pour les plus petits, c'est aussi apprendre à construire et représenter le bonhomme.



Pour les plus grands, c'est aussi apprendre à situer la gauche et la droite.

Des bonhommes originaux ... qui nous ont bien fait rigoler !!!

